

Oliverio de Jesús Moreno Romero
Martha Janeth Ducón Agudelo

Construcción de una nueva sociedad

Grado Undécimo

Educación Religiosa Escolar





El problema social en el pueblo de Israel

Unidad

2

¿Qué realidades sociales enfrentó el pueblo de Israel?

Continuación de las etapas del pueblo de Israel

Consulta y completa la siguiente línea de tiempo



Dios se manifiesta al ser humano y este le responde con la fe. La experiencia que tiene el pueblo de Israel con su Dios, es que Dios se revela en los acontecimientos. De ahí que el hombre lo interpretó como Palabra: Dios ha hablado.

Es interesante poder apreciar al Dios de Israel cercano a su pueblo, a su historia; en el pasaje bíblico del diálogo entre Dios con Abrahán, este le suplica, Dios responde. Abrahán insiste, Dios cede; es la relación de un amigo con su amigo, con su igual.

La relación de Dios con su pueblo es una relación de amor, es nuestra propia historia, una historia marcada por los aciertos y errores, por los momentos de cercanía y lejanía, por los momentos de grandeza y caída.





A lightbulb icon with a yellow glow and radiating lines, held by a blue hand. Below it is an illustration of four biblical figures: a man in a green robe, a man in a red robe with a white beard, a man in a brown robe with a white beard, and a woman in a blue robe. They are standing on a blue base with white clouds.

A lo largo de la historia de Israel se ve la presencia de Dios actuando, interpe­lándolo y acompañándolo en la construcción de su propia historia, para que libremente pueda dar la respuesta y sea responsable del camino que va a recorrer.



Debo trabajar arduamente para hacer efectivas mis posibilidades y desarrollarme en sociedad.

La experiencia que tiene el pueblo de Israel (el pueblo de Dios) es que Dios se revela en los acontecimientos. El hombre lo interpretó como Palabra: Dios está hablando.



A lo largo de la historia de Israel se ve la presencia de Dios actuando, interpe­lándolo y acompañándolo en la construcción de su propia historia, para que libremente pueda dar la respuesta y sea responsable del camino que va a recorrer.





- * Buscaré poner a Dios como centro de mi vida.
- * Es necesario crear un ambiente familiar que sea el apropiado para vivir en él, entonces cada semana buscaré realizar una acción concreta que fomente el buen ambiente en mi familia.
- * Propondré realizar en mi colegio una campaña en favor de los más necesitados, buscando tener en cuenta a los migrantes.



ERE

ENCUENTRO

Educación Religiosa Escolar